

Sergueï Torres, 2 médailles d'argent au mondial de canoë et kayak



La Havane, 28 août, (RHC).- Le canoéiste cubain, Sergueï Torres, a décroché hier sa seconde médaille d'argent au championnat du monde de Racice, en République tchèque.

Après avoir remporté seulement quelques heures auparavant la médaille d'argent avec son coéquipier Fernando Dayan Jorge, dans la modalité C-2 à mille mètres, Sergueï Torres a franchi second la ligne d'arrivée dans la catégorie C-1 à 5 mille mètres.

Il a arrêté les chronomètres 3 secondes à peine derrière le champion de l'épreuve, l'Allemand Sébastien Brendel qui a fait lui un temps de 23 minutes, 34 secondes, 79 centièmes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/139561-serguei-torres-2-medailles-dargent-au-mondial-de-canoë-et-kayak>



Radio Habana Cuba